



ACSAI - Asociación Cristiana de Salud Internacional

Enero 2022

COMUNICADO

La **Sociedad Argentina de Medicina del Trabajo y Salud Ocupacional** integrante de la Asociación Médica Argentina, apoya y acompaña el comunicado de la **Sociedad de Medicina Interna de Buenos Aires**, para que los médicos y el equipo de salud trabajen con Salud y Dignidad en esta pandemia, tanto en empleos estatales como privados, resaltando la igualdad ante la ley de todos los ciudadanos. Agregamos que se han producido despidos disminuyendo el personal médico y del equipo de salud. Destacamos que no solamente se trata de un problema de contagio post-inmunización, en los casos que así lo estén, sino que la enfermedad en sí misma, merma la capacidad psicofísica del trabajador de la salud, igual que a cualquier otro. Además pone en riesgo, a los pacientes ante la posibilidad de error en la praxis médica, por la alteración de la capacidad psicofísica del trabajador enfermo. Y a esto, debemos sumarle las precarias condiciones de trabajo en salud, falta de Elementos de Protección Personal (EPP) adecuados y suficientes, falta de médicos del trabajo en cada institución de salud, que se han resaltado con esta pandemia, falta de pagos, falta de nombramientos y en relación a los recursos físico y humanos insuficientes para hacerle frente.

Dr. Gabriel Oscar Fernandez
Presidente

Sociedad Argentina de Medicina
del Trabajo y Salud Ocupacional
Vicepresidente

Asociación Cristiana de la Salud Internacional